



FUNDACIÓN UNIDAD + DIVERSIDAD

e-mail: alfsubi@yahoo.es

www.unidadmasdiversidad.com

Contacto: Alfred Subirana Beltrán

Phone: +34 679 831 427

FOR IMMEDIATE RELEASE

26.10.2007

NOTA DE PRENSA

La Generalitat de Cataluña ingresa en la Internacional Lesbian and Gay Association (ILGA), convirtiéndose de esta manera en el primer gobierno regional en inscribirse en una organización de estas características.

La Fundación Unidad + Diversidad condena esta actitud que vincula a una institución que representa a todos los catalanes con una organización que posee unos principios sectarios y que excluyen a la mayoría de la población.

(Barcelona, 25 de octubre de 2007). Según publica el periódico digital www.e-noticies.com, la Generalitat de Cataluña ha ingresado en la Asociación Internacional de gays y lesbianas, convirtiéndose en el primer gobierno de cierta envergadura que lo hace. Hasta ahora sólo algunas ciudades como Venecia, Ámsterdam y Róterdam se habían vinculado a esta institución.

Una vez más el gobierno de la Generalitat ha roto la supuesta neutralidad, que debería corresponder a un poder ejecutivo, al vincularse a uno de los lobbies rosas más potentes en la esfera internacional. La ILGA está formada por 400 asociaciones de 90 países, además la rama europea de esta organización forma parte como órgano consultivo del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

Una vez más el gobierno actual de la Generalitat nos vuelve a demostrar que, ante el aluvión de problemas que esta sufriendo Cataluña (infraestructuras, economía, seguridad...) no gobierna para todos los catalanes sino sólo para las minorías y menosprecia los problemas reales de los catalanes, afirma Alfred Subirana, responsable de la Fundación Unidad + Diversidad en Cataluña.